27/01/2025 Audiencia: 320.543 Sección: SOCIEDAD \$6.251.361 Tirada: 126.654 Frecuencia: SEMANAL

\$20.570.976 Difusión: Vpe pág: 126.654 Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 30,39%

Pág: 7



Ignacio Cáceres Héctor Carvacho, Carmen Vergara y Eduardo Valenzuela





Ignacio Irarrázaval, director del Centro de Políticas Públicas UC, señaló que "un 20% de los jóvenes entre 18 y 34 años declara no querer tener hijos. Esto refleja un desa-fío importante, donde factores económicos, laborales y de apoyo social influyen directamente en la decisión de formar familia".



Roberto Méndez, académico de la Escuela de Gobierno UC, expuso que la relación entre chilenos y migrantes ha mostrado signos de deterioro desde 2021. "Aunque la relación interperso-nal sigue siendo positiva, hay señales de desgaste. Un 88% de los encuestados considera que la cantidad de mi-grantes en Chile es excesiva", afirmó.

En el Salón de Honor de la Casa Central:

## Análisis de la Encuesta Bicentenario UC 2024

ecientemente se efectuó el semina-rio "Ejes de cambio social a partir de la Encuesta Bicentenario UC 2024",

Fecha:

Vpe:

que profundizó en algunos te-mas puntuales de este estudio que lidera el Centro de Políticas Públicas UC y que se reali-za desde 2006. Desarrollado en el Salón de Honor de la Casa Central de la Universidad Católica, los presentadores se refirieron a los hallazgos obtenidos respecto de la migra-ción y los conflictos sociales (Roberto Méndez, Escuela de Gobierno UC); a la natalidad (Ignacio Irarrázaval, director

del Centro de Políticas Públicas UC): a cuán distintos son los jóvenes de hoy según los re-sultados comparables desde inicios de la En-cuesta Bicentenario (Héctor Carvacho, Escuela de Psicología UC) y a las percepciones de los chilenos sobre el funcionamiento de la Justicia (Eduardo Valenzuela, Facultad de

Ciencias Sociales UC).

Después de estas exposiciones, Karen
Thal, presidenta de Cadem y *Past President* de Icare, e Isabel Castillo, académica de la Facultad de Gobierno de la Universidad de Chile e investigadora de COES, se refirieron a aspectos relevantes de esta investigación en una conversación con las periodistas Francisca Alessandri y Lyuba Yez, miembro del comité editorial y coordinadora de la Encuesta Bicentenario UC, respectivamente.



José Luis Parra y Roberto Méndez



Ignacio Irarrázaval.





Marco Márquez, Fernando Zegers y María José Varela.



Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica, junto a Karen Thal, Isabel Castillo y Francisca Alessandri, quienes fueron parte de un interesante panel de conversación.



González, Juan Manuel Santa Cruz y Lyuba Yez.



Isidora Vergara, Catalina Zagal y Paulina Peña.